

- 1 million de dollars à la Fédération internationale des sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge (FISCR) pour la distribution, par l'intermédiaire des sociétés locales et nationales de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge, de vivres, de médicaments et de vêtements.
- 1,5 million de dollars au Fonds d'urgence des Nations Unies pour l'enfance (UNICEF). Cette contribution servira notamment à donner des soins psychologiques aux enfants aux prises avec des troubles de comportement liés aux traumatismes de la guerre. Elle servira aussi à fournir des soins médicaux de base aux enfants et aux femmes enceintes.

Ces quatre organismes, dont l'action est coordonnée par le Haut Commissariat des Nations Unies pour les réfugiés, ont été à l'avant-garde des efforts internationaux pour atténuer les souffrances dans l'ancienne Yougoslavie.

«En canalisant notre aide dans ces agences, nous sommes assurés que les besoins sont bien identifiés et que notre contribution servira à ceux qui en ont le plus besoin», a déclaré M^{me} McDougall.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874